

AVIS PUBLIC

Montréal

ÉTUDE PUBLIQUE

Étude publique du bilan de la Politique de développement culturel 2017-2022

La Commission sur la culture, le patrimoine et les sports invite la population montréalaise à participer à une assemblée publique au cours de laquelle le Service de la culture présentera le bilan de la Politique de développement culturel 2017-2022. Elle informe les personnes intéressées que cette assemblée publique aura lieu le :

Date et heure : Mercredi le 8 mars 2023 à 13h30

Lieu: Salle du conseil, Hôtel de ville de Montréal (Édifice Lucien-Saulnier)
155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Webdiffusion en direct: L'étude publique sera accessible via la webdiffusion en direct sur la page web consacrée au dossier accessible en cliquant sur le lien suivant :

<https://tinyurl.com/3bj9mx6n>

Déroulement

Après la présentation du Service de la culture, il y a une période de questions et commentaires du public (en salle puis à distance) puis une période de questions et commentaires des membres de la Commission.

Participer

Pour **poser des questions ou faire des commentaires** sur le bilan, les personnes intéressées sont invitées à s'inscrire avant la fin de la pause qui suit la présentation.

- Poser sa question ou faire un commentaire **en avance** ou **à distance** à travers un formulaire en ligne : <https://forms.gle/J8V3GyxBye3qtQRw6>
- S'inscrire pour poser sa question ou faire un commentaire **sur place** : dès 13h00 à l'accueil au deuxième étage

Documentation

La présentation du bilan de la Politique de développement culturel est disponible sur la page web consacrée au dossier accessible en cliquant sur le lien suivant :

<https://tinyurl.com/3bj9mx6n>

Accessibilité

- L'Édifice Lucien-Saulnier dispose d'une entrée de plain-pied, d'une porte automatique, de stationnements et de salles de bain accessibles.
- La salle du conseil est accessible aux personnes à mobilité réduite et est équipée de mesures d'aide à l'audition.

AVIS PUBLIC



ÉTUDE PUBLIQUE

- Un service d'interprétation en langue des signes québécoise (LSQ) peut être offert sur demande, présentée cinq jours à l'avance, et sous réserve de la disponibilité d'interprètes.
- Pour tout autre besoin, communiquez avec le secrétariat des commissions permanentes au 514 872-3000.

Renseignements

Service du greffe

Division du soutien aux commissions permanentes, aux conseils consultatifs et au bureau de la présidence du conseil

155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Téléphone : 514 872-3000 Télécopieur : 514 872-5655

commissions@montreal.ca | montreal.ca/sujets/commissions-permanentes | [@Comm_MTL](https://twitter.com/Comm_MTL)

Date de parution: le mardi 21 février 2023 - Le Devoir

PUBLIC NOTICE



PUBLIC REVIEW

Public review of the report on the 2017-2022 cultural development policy

The Commission sur la culture, le patrimoine et les sports (committee) invites Montrealers to attend a public meeting, during which the Service de la culture will present its report on the 2017-2022 cultural development policy (*Politique de développement culturel 2017-2022*). The committee would like to inform interested parties that the public meeting will be held as follows:

Date and time: Wednesday, March 8, 2023, at 1:30 p.m.

Place: Council chamber, city hall (Lucien-Saulnier building)
155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Livestream: You can access a livestream of the public review on the public meeting's webpage by clicking on the following link: <https://tinyurl.com/3bj9mx6n>

Conduct of the meeting

The presentation of the Service de la culture will be followed by a question and comment period for members of the public (attending in-person and remotely) and then a question and comment period for committee members.

Take part

If you would like to **ask questions or comment** on the report, please register before the end of the break following the presentation.

- Ask a question or submit a comment **in advance** or **remotely** using the online form (in French) at <https://forms.gle/J8V3GyxBye3qtQRw6>
- Register to ask a question or make a comment **onsite**: as of 1:00 p.m. at the reception on the second floor

Documentation

The presentation of the report on the cultural development policy is available on the public meeting's webpage at: <https://tinyurl.com/3bj9mx6n>

Accessibilité

- The Lucien-Saulnier building has a level no-step door entry, an automatic door, parking and accessible bathrooms.
- The council chamber is accessible to people with reduced mobility and is equipped with a hearing aid system.
- An interpretation service in Québec sign language (LSQ) is available on request, subject to the availability of interpreters. To request the service, please contact the Service du greffe five days in advance.

PUBLIC NOTICE



PUBLIC REVIEW

- For all other needs, please contact the standing committees' secretariat at 514 872-3000.

Information

Service du greffe

Division du soutien aux commissions permanentes, aux conseils consultatifs et au bureau de la présidence du conseil

155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Telephone: 514 872-3000 Fax: 514 872-5655

commissions@montreal.ca | <https://montreal.ca/en/topics/standing-committees> | [@Comm_MTL](#)

Publication date: Tuesday, February 21, 2023 – The Montreal Gazette